

Un club cada semana

C. D. La Batlloria



Hoy sale en nuestras páginas una de las entidades deportivas más modestas de nuestra comarca: el C. D. La Batlloria.

Cuando, después de los fracasos de nuestro deporte olímpico en Tokio se ha puesto el grito en el cielo y al parecer se están tomando medidas oficiales dispuestas para que nuestro deporte esté a la altura que por nuestra densidad demográfica le corresponde, haríamos bien que volviésemos la vista hacia estas entidades que, como en el caso de La Batlloria, sí que son fiel exponente de lo que en deporte se puede llegar a lograr.

Aquí tienen ustedes una pequeña, pequeñísima diríamos mejor, población que a pesar de sus 540 habitantes viene manteniendo un equipo de fútbol dentro de la categoría juvenil desde hace muchos años.

¿Se han parado a deducir lo que sería, por ejemplo, el fútbol aficionado español si dicho porcentaje de habitantes y equipo se pudiese aplicar a todo el territorio español? Ahí está precisamente el quid de

nuestro deporte, y conste que lo que decimos ahora por el fútbol se podría aplicar a cualquier otra especialidad deportiva.

Claro que la cosa no es fácil y para lograrlo se ha de contar con esforzados y abnegados directivos que, unidos en un mismo afán de hacer algo por el deporte, superen todas las dificultades para lograrlo.

En La Batlloria, sabemos de estos hombres e injusto sería no mencionar a los señores Baltasar Auladell, José Salix y Joaquín López, verdaderos artífices de este sobrevivir del C. D. La Batlloria.

Hemos mencionado anteriormente problemas y crean que no son pocos, pues ustedes podrán hacerse una idea de lo que es mantener una entidad con unos ingresos de mil pesetas mensuales, devengadas de las cuotas que pagan los 90 asociados con que cuenta la entidad.

Hablar del ingreso de taquillas sería ingenuo, pues ni remotamente se logra lo suficiente ni para pagar los modestos emolumentos que cobran los señores árbitros.

Obvio hablar también de títulos o campeonatos conseguidos, ya que la única preocupación del C. D. La Batlloria es lograr la continuidad de participación en las competiciones federadas.

Juliá, D. Fulgencio Alfonso, D. José Garros, D. Antonio Díaz y D. José Pagés.

PLANTILLA DE JUGADORES

Reducida también, su plantilla de jugadores, es la siguiente: F. Miralpeix, J. Busquets, F. Ametller, José Planas, Juan Planas, J. Morera, J. Ortiz, J. Juliá, F. Mateu, J. Boix, F. Danés, J. Carreras, J. Belfort y J. Martín.

COLORES DEL CLUB

Presidente: D. Jorge de Senespleda; vicepresidente: D. José Donado; secretario: D. Pedro Aragón; tesorero: D. Cándido Pimas; asesor técnico: D. Francisco Auladell; vocales: D. Miguel Rudolfo, D. Juan

Camiseta blanquiverde a rayas verticales y pantalón blanco.

COMPOSICION DE LA JUNTA DIRECTIVA

OPTICA RIUS

OPTICO PROFESIONAL ANSELMO VICENS

Plaza José Antonio, 9 - Teléfono 400 - GRANOLLERS

NO IMPORTA LA MARCA...

ADQUIERA LA MOTO o VELOMOTOR PREFERIDO

pero...

RECUERDE que **CASA MASFERRER** dispone de
TODO lo preciso para facilitarle SEGURIDAD, PROTECCION
y COMODIDAD.